

# **FKG UNAIR Ambil Sumpah Dokter Gigi dan Dokter Gigi Spesialis**

**Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.ID**

Mar 29, 2022 - 06:55



*Perwakilan dokter gigi spesialis FKG UNAIR Nina Agustin Chrystinasari Drg Sp Ort. (Sumber: SS YouTube)*

SURABAYA – Kebahagiaan dan kebanggaan kembali dirasakan oleh para lulusan Fakultas Kedokteran Gigi (FKG) Universitas Airlangga (UNAIR). Tepatnya Minggu (27/3/2022) FKG melakukan pengambilan sumpah kepada 111 dokter gigi dan 25 dokter gigi spesialis baru di Aula Garuda Mukti UNAIR.

Para dokter gigi mengikuti rangkaian pengambilan sumpah dengan penuh khidmat. Wakil Rektor Bidang Sumber Daya UNAIR Dr Muhammad Madyan SE Msi MFin memberikan pesan kepada lulusan. Para lulusan, paparnya, kini telah memasuki dunia profesional sekaligus dunia pengabdian.

“Dokter gigi sejatinya adalah profesi untuk pengabdian kepada masyarakat di bidang kesehatan,” jelasnya.

Selanjutnya, Madyan mewanti-wanti kepada alumni dokter gigi dan dokter gigi spesialis. “Jangan menjalani profesi ini semata-mata sebagai lahan mencari penghasilan,” ujarnya.



Pengambilan sumpah dokter gigi dan dokter gigi spesialis FKG UNAIR Periode 1 Tahun 2022 (Sumber: SS YouTube).

Perwakilan dokter gigi Rafi Ardhito drg mengucapkan terima kasih terhadap dukungan keluarga maupun sivitas FKG.

“Tugas selanjutnya adalah menunjukkan bahwa kita siap menjadi dokter gigi yang baru, profesional, berkualitas, terampil. Namun, tetap beretika serta berdharma bakti bagi masyarakat,” tuturnya. Ia juga menuturkan untuk tidak berhenti mencari ilmu hingga akhir hayat nanti.

Sementara itu, perwakilan dokter gigi spesialis Nina Agustin Chrystinasari Drg Sp Ort. menyampaikan bahwa selama menempuh studi, ia dan rekan sejawat telah banyak mengalami lika-liku yang tidak mudah.

“Memang bukan perjalanan yang dipenuhi dengan kemudahan. Namun, perasaan lega saat meraih pencapaian adalah sebuah kebahagiaan dan kebanggaan yang sepadan,” ucapnya. (\*)

Penulis: Septiana Wulandari

Editor: Binti Q. Masruroh